



広重版画より 三島 朝霧

第2397回例会

2024.9.12晴

司会 田代陽介君

ロータリーソング 「我等の生業」
指揮 森崎祐治君

会長挨拶 会長 鈴木正二君

酷暑の夏が終わり、9月に入っても残暑が続いていますが皆さん体調は如何でしょうか？今年には静岡県が全国一暑かった日があり、昨日は三島が県下一暑かったというニュースが流れていました。でも昔から「暑さ寒さも彼岸まで」と言われており、1週間後の19日が彼岸の入りになるので、もう少しの辛抱だと思います。

新年度になり3か月目に入りましたが、先月8月はテーブル会で会長幹事は盛り上がりました。6テーブル全てが8月に開催され、1テーブルが他とダブったので先約優先にさせていただき、1テーブルが会長幹事にお声がかからなかったようです。お酒を飲みながらの交流はいろいろな話題が出て楽しいものですし、いろいろな垣根を超えた交流ができます。会から補助が出るのはテーブル替えをした3か月に1回ですが、是非自主的に企画して更に個人的なつながりを深めていただきたいと思います。

今日の例会は小泉ガバナーの公式訪問です。1時間前から次期会長幹事を含めて会長幹事会としてお話をさせていただきました。お話をじっくり聞いてロータリーを楽しむもとしていただきたいと思います。



“こんにちは、ようこそ”

ゲスト 小泉久司ガバナー(甲府西RC)
名取啓二地区筆頭副幹事(甲府西RC)
遠藤実地区副幹事(甲府西RC)
野村玲三ガバナー補佐(伊東西RC)
川口大志さん(秋山君のゲスト)
ビジター 大川泰君(せせらぎ三島RC)
新井博薫君(せせらぎ三島RC)

出席報告

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	34/46	73.91%	35/46	76.09%
今回	42/51	82.35%	会員総数	53名

欠席者 芦川君、小川君、杉崎君、梶山君、須田君、千葉君、古屋君、増田君、山本君

幹事報告

幹事 加藤憲勝君

- 本日の例会 ガバナー公式訪問です。小泉ガバナー、よろしくをお願いします。
- 本日は新会員、渡邊聡君の入会式があります。
- 10月19日(土)は三島3クラブ合同ポリオ根絶募金活動を行います。集合場所は楽寿園正門前。時間は13:00集合で15:30までです。募金活動は楽寿園正門前と三島駅ロータリーに分かれて行う予定です。メイキャップ扱いとします。後日、職業社会奉仕委員会より案内があります。
- 次回例会は9月26日(木)12:30から通常例会です。卓話は矢岸克行君。ゲストスピーカーは三島警察署長、森正晴様です。よろしくをお願いします。

おめでとう

会員誕生日 諏訪部君、橋本君、岩崎君
入会記念日 矢岸君、秋山君、室伏君、小塚君

スマイルボックス

- ◆大川君(せせらぎ三島RC)、せせらぎ三島から来ました。大川です。本日は宜しくお願ひ致します。渡邊聡君、西ロータリー入会おめでとうございます。スマイルします。
- ◆新井君(せせらぎ三島RC)、本日は宜しくお願ひします。
- ◆渡邊聡君、本日は入会をみとめていただきありがとうございます。
- ◆橋本君、今日、誕生日です。
- ◆藤江君、8月7日楽寿園にてほいくえんまつりに議員団として参加しました。議員団としてブースをかまえて100円でかき氷をかきました。1500人来場で500杯かき氷が出ました。ありがとうございました。
- ◆室伏君、20年前のホームステイの女性二人が4年ぶりに来島しました。夜の歓迎会に鈴木正二会長と木村ご夫妻が同席。カラオケまでお付き合いして頂き感謝していました。ありがとうございます。
- ◆窪田君、昨日、本日でセリでうまく買えました。明日からは売るためにがんばります。
- ◆伊丹君、暑中お見舞い申し上げます。暫くぶりの出席です。今年は手作り100%制作の年となってまして来年のカレンダー作りをやっています。今年は配送等の都合で600部減らしまして1000部の制作です。11月末か12月初旬に差し上げられる予定です。お楽しみに。

入会おめでとう



渡邊 聡君
生年月日:昭和50年1月10日
代表事業所:渡辺商事有限会社
役職:取締役

卓話

社会に“よりそう奉仕”を展開しロータリーのマジックを実現しよう

国際ロータリー第2620地区

ガバナー 小泉久司君(甲府西RC)

★The Magic of Rotary(ロータリーのマジック)

皆さん、こんにちは。今年度のRI会長テーマは「The Magic of Rotary」(ロータリーのマジック)。アーチックRI会長は、多くの人々を救うロータリーの力を認識して、これをさらに広げるよう、ロータリーの活動を通して「マジック」を生み出せるよう要請しています。今年度、私たちが行うすべての活動そして言動を通して「ロータリーのマジック」を展開し活性化につなげましょう。国際協議会でアーチックRI会長が繰り返し示されたもうひとつの言葉は「Simply Irresistible」。そして、ロータリーが「まったく抵抗できない」ほどの魅力であってほしいと強調されました。

★3-Year Rolling Goals・3年間の目標

さて、今年度始まった“3-Year Rolling Goals”ですが、RI理事会は、「活動や目標の継続性を重要な課題」と位置づけ、2024-25年度を「トライアル期間の初年度」とし、理解と協力を要請しました。クラブの発展と活性化のためのものですが、第一歩としてMyRotaryのロータリークラブ・セントラルへの目標入力を依頼しました。4つの戦略的優先事項をご理解いただいた上で目標設定が重要です。3年後にどのようなクラブの姿を描きますか? 行動計画(アクション・プラン)や3年間の目標などをわかりやすく解説している「JAPANROTARYポータルサイト」をぜひ活用ください。ロータリーは単年度制ですが、数年後のクラブの姿を思い描くために、現・次・次々のクラブのリーダーが協力して目標を定めていこうというものです。

★奉仕活動、ポリオ撲滅キャンペーンの展開を!

各ガバナー補佐のご指揮のもと、グループ合同奉仕活動も出揃っております。ロータリーが地域に求められる存在であり続けるためにも、社会に寄り添う奉仕を展開しましょう。また、ポリオ撲滅のための継続した活動も重要です。ぜひ世界ポリオデーを中心に活動を展開してください。また、2023年12月1日以降、2024年11月24日までに撮影されたポリオ撲滅イベント・活動の写真を「世界ポリオデー-JAPANサイト」へ投稿してください。クラブの活発な活動を通して、公共イメージの向上につなげましょう。

1年間、皆様と共にどんなマジックを展開できるか、そしてどんなマジックを見聞きできるのか、期待でいっぱいです。多くの会員の皆様に、積極的に行事に参加して交流を深めていただきたく存じます。なお、地区最大行事の地区大会を11月9(土)・10(日)の両日、甲府市内で開催いたします。会員の皆様、ロータリーファミリーの皆様とともに学び、楽しめる機会にするべく実行委員会とともに準備を進めております。そして、年度末のカルガリー国際大会では、多くの皆さまとともに知見を広め、年度を振り返る素晴らしい機会にしたいと思います。国際大会推進委員会が地区のツアーや地区ナイトの企画を進めております。

ロータリーを楽しみましょう。皆様のご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

(週報担当:町野 暉)